



## COMUNICADO DE PRENSA

### CENTROS DE CAMBIO DE CHEQUES SE UNEN A LA HISPANIC FEDERATION EN INICIATIVA DE RECONSTRUCCIÓN Y ALIVIO DE DESASTRE EN PUERTO RICO

**8 de noviembre, 2017 - La Asociación de Centros de Servicios Financieros de Nueva York (FSCNY por sus siglas en inglés)**, la organización que representa a la industria de centros para cambios de cheques en el Estado de Nueva York, anunció hoy una colaboración con la **Hispanic Federation** a beneficio de “**Unidos**”, el programa creado para aliviar las necesidades y ayudar a la recuperación de Puerto Rico tras los estragos del huracán María.

Desde ahora hasta el 30 de noviembre del 2017, más de 300 centros para el cambio de cheques en todo el estado (llamados en “Centros de Servicios Financieros” en español o “Check Cashing Locations” en inglés), servirán como puntos de recaudación de donaciones en efectivo para la iniciativa benéfica que ya ha recaudado más de \$20 millones para el alivio inmediato a la crisis humanitaria, e iniciativas sostenibles de reconstrucción en el territorio estadounidense.

“La situación en Puerto Rico aún está terrible. A siete semanas del huracán María, la electricidad y el agua potable todavía son débiles y existe acceso limitado a la asistencia médica, dejando a un número impensable de personas sufriendo por sus necesidades más básicas”, dijo **José Calderón**, presidente de la Hispanic Federation. “Esta es una crisis humanitaria como ninguna que hayamos visto en la isla, y continuaremos haciendo todo lo posible por ayudar a las familias y las comunidades en todo Puerto Rico, a recuperarse y sanar. Agradecemos a FSCNY y sus socios participantes, por este importante esfuerzo para apoyar nuestras iniciativas de socorro en Puerto Rico”.

Lanzado apenas horas después de que el huracán María azotara a Puerto Rico el 20 de septiembre, “Unidos” llevó a Puerto Rico algunos de los primeros vuelos

humanitarios con suministros que salvaron vidas en la isla. Desde entonces, el programa ha brindado ayuda de estabilización y salvamento a decenas de comunidades, municipios, familias y organizaciones, principalmente en áreas de difícil acceso para los rescatistas que respondieron después de la tormenta.

El programa ha recibido miles de donaciones del público en general, empresas y organizaciones benéficas, y también ha atraído el apoyo y la atención de personalidades como el creador del musical "Hamilton", **Lin-Manuel Miranda**, quien escribió una canción benéfica que alcanzó la posición número uno en ventas digitales en 17 países. La canción titulada "*Almost Like Praying*" presenta a 22 artistas incluyendo **Rita Moreno, Jennifer López, Marc Anthony, Rubén Blades** y **Juan Luis Guerra**, y llevó a la creación de dos especiales televisivos de "*Making Of*" en estaciones afiliadas a **NBC** y **Telemundo** en Estados Unidos.

"La respuesta del público al programa "Unidos" de la Hispanic Federation ha sido extraordinaria", dijo **Andrew Siegel**, presidente de FSCNY. "Nos enorgullece unirnos a este esfuerzo para ayudar a crear conciencia de que la crisis aún no ha terminado, y aún se necesita mucha ayuda ya que Puerto Rico permanece sin los servicios e infraestructura más básicos para la recuperación".

**Jason Carballo**, director de operaciones para **Castle Financial Service** y presidente del Comité de Asuntos Gubernamentales de FSCNY, informó que la iniciativa de la Asociación busca garantizar que las personas que desean apoyar al programa "Unidos", y no pueden debido a la falta de acceso a una cuenta chequera o tarjetas de débito/crédito, puedan donar en efectivo a través de establecimientos accesibles y de confianza a nivel comunitario. Además de enviar todas las donaciones directamente a la Hispanic Federation, los operadores de los centros de cambios de cheques se han comprometido a realizar donaciones en efectivo de su parte, también.

"Los centros de cambio de cheques asociados a FSCNY emplean a cientos de hispanos, de ascendencia puertorriqueña, por lo cual esta iniciativa es muy personal e importante para nosotros", dijo Carballo. "Con esta colaboración ayudamos a ampliar las opciones para el público de todos los ingresos y vecindarios, para hacer una donación mientras que nosotros mismos realizamos una aportación financiera más allá de facilitar nuestra infraestructura y empleados, como puntos y representantes locales para la recaudación de fondos, respectivamente".

Todas las ganancias donadas al Programa "Unidos" se invierten 100% en cubrir las necesidades de las iniciativas de ayuda y recuperación del desastre en Puerto Rico.

Para más información sobre el Programa "Unidos", visite [www.hispanicfederation.org/unidos](http://www.hispanicfederation.org/unidos).

**Acerca de FSCNY:**

La Asociación de Centros de Servicios Financieros de Nueva York es la principal voz de la industria en asuntos legislativos, regulatorios y empresariales, y defensa del derecho del consumidor a acceder servicios financieros básicos en Nueva York. La industria de cambio de cheques de Nueva York se compone de aproximadamente 520 establecimientos que emplean a cerca de 4,000 personas. Casi el 80% de los empleados son afroamericanos e hispanos. La industria se compone principalmente de pequeños negocios ubicados en vecindarios de familias trabajadoras que han sido abandonados por los bancos o nunca han recibido servicios de los bancos comerciales. La industria cangea casi 20 millones de cheques al año, con un valor nominal total de casi \$11 mil millones. La cuota por cambio de cheques en Nueva York, 2.03%, se encuentra entre las más bajas en Estados Unidos. Para más información, visita [www.fscny.org](http://www.fscny.org).

**Acerca de la Hispanic Federation:**

Hispanic Federation es la primera organización latina sin fines de lucro basada en membresía y que otorga subvenciones a otras agrupaciones, liderada y administrada por puertorriqueños y latinos, y con oficinas en áreas de Estados Unidos que son el hogar de la diáspora boricua y de miles de hispanos. Fundada en 1990, provee subvenciones y asistencia a más de 100 organizaciones comunitarias latinas que atienden a millones de personas. Se concentra en áreas como empoderamiento económico, participación ciudadana, inmigración, educación, apoyar capacidades de organizaciones sin fines de lucro y ambiente, entre otras. Tiene oficinas en Florida, Connecticut, Washington DC y su sede principal en Nueva York. Para más información, visite [www.hispanicfederation.org](http://www.hispanicfederation.org)

###